
♪ 第１回 学校評議員会 

 １１日（木）の午前に、４名の学校評議員様にご来校いただき、「第１回学校評議員会」を開催しました。 

 会の始めでは、本校の四役（校長・教頭・教務主任・校務主

任）から、それぞれが分掌する校務内容について、特に今年度

の特色ある取組を中心に説明をさせていただきました。その後

は、全クラスの授業の様子や、オアシスルームなどを見ていた

だき、各評議員の皆様から、感想やお気付きのことを教えてい

ただきました。 

【評議員の皆様から】 

  ・ タブレットの活用が進んでいると感じて、とても感心をした。 

  ・ 子どもたちがストレスなく生活できている雰囲気があり、昔の学校とは違うと感じた。 

  ・ さまざまな新たな試みもあり、よりよい学校づくりが進むことを期待している。                

 「地域の応援団」それぞれのお立場から、多様にご支援をいただけている本校が、改めて「幸せな学校」だ

と感じる素敵な機会になりました。 

 

♪ 地域・家庭も一緒に「いじめ撲滅」を！ 

 先日、ある学年の「学年集会」にお邪魔をして話をしました。この「学年集会」は、学年内で「いじめ」に

つながる言動が散発する状況を懸念して、学年の先生方が緊急で実施をしたものでしたが、学年の生徒指導担

当の先生からは「いじめは絶対に許さない！」という明確なメッセージが伝えられていました。 

 集会の最後には、 

① 学校として、「いじめは許さない！」という方針は明確である 

② つらく苦しい思いをさせられている子が我慢をする必要はなく、つらい思いをしている子を守るため

なら、学校は可能な限りのあらゆる手段を使う方針である 

③ つらい思いをしている子が我慢をしなくても良いように、周りの人みんなで仲間の気持ちを思いや

り、何か気になることがあるときは、とにかく遠慮なく、何度でも伝えてほしい 

という３点を、校長として直接子どもたちに話をしました。 
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長年「オレンジリボン運動」に生徒会が取り組んでいる本校の誇り「いじめを しない・させない・許さ

ない」のスローガンを、この機会に改めてみんなで思い起こしつつ、学校で生活する全ての子が「多様な『幸

せ』実現」できるよう、地域・保護者の皆様もご協力をいただきますようお願いいたします。また何かお気

付きのことがありましたら、遠慮なく学校まで連絡をいただきますようご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪ 「体調管理」に努めましょう 

 今週の月曜日から、３年生は給食を運んで教室で食べています。５月３０日（火）に出発をする「修学旅行」

に向けて、突発的な感染症拡大による欠席者を出さないために対

策として実施をしています。３年生の感染症対策だけでなく、今

週に入ってからの急激な気温上昇による体調不良を感じている

子もいるように感じますが、とにかく早めの休養に努めてもらえ

たらと思います。 

 

♪ 「除草ボランティア」ありがとうございました 

 今週の月曜朝には、保護者１７名・地域ボランティア４名と、２年生の生徒全員で協力し合って、校内の除

草活動を行いました。終了時には、２７袋分のごみ袋がいっぱいになる「成果」があり、校内もかなりスッキ

リしました！多くの皆様のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


